



Ein voller Erfolg

Weit über 5000 Euro für die Aidshilfe – so viel konnten die engagierten Schülerinnen, Schüler und Lehrer aus 24 Schulen der Region anlässlich des Welt-Aids-Tages zum 1. Dezember sammeln. Die gemeinsame Urkundenvergabe fand diesen Montag bei der Aidshilfe Heidelberg in der Weststadt statt. Unter dem Motto „Jugend zeigt Schleife“ hatten die Teilnehmer Infostände aufgebaut und durch den Verkauf roter Schleifen, Solidaritätsteddys und Verpflegung Geld für den guten Zweck gesammelt. Besonders erfolgreich war dabei auch die Johannes-Gutenberg-Schule aus Heidelberg. Über 500 Euro an Spendenbeträgen kamen bei der Aktion der Realschule zusammen. Bei der Aktion ging es aber nicht nur um die Spenden: „Es ist uns wichtig, dass dadurch Informationen zu sexuell übertragbaren Krankheiten und HIV auch die jüngere Generation erreicht“, betonte Mahela Stock (Foto: jab, rechts) von der Heidelberger Aidshilfe. Alle Beteiligten werten die Aktion als vollen Erfolg. jab